
A Meylan, le 1er décembre 2024 

 

Chers amis, 

 

Le Père Jean-Baptiste Thibaut, l’Equipe Paroissiale et l’Equipe Economat ont bien pris connaissance de 

votre message concernant la vente du local des Tuileaux. Le discernement opéré par l’E.P et le Conseil 

Paroissial des Affaires Economiques avaient pris en compte ces arguments lorsque s’est engagé la 

réflexion globale sur l’immobilier paroissial. Cette réflexion s’inscrit d’ailleurs dans une dynamique 

diocésaine initiée par le Père de Kerimel et prolongée par l’audit financier réalisé dans le diocèse à 

l’arrivée du Père Eychenne. Il a été demandé à toutes les paroisses de dégager une cohérence entre 

l’immobilier paroissial et les besoins réels et actuels pour notre mission. Dans ce contexte, il nous a 

semblé juste d’investir dans notre maison paroissiale et dans les salles de Notre Dame de Plaine Fleurie. 

 

En ce qui concerne la mission et notre présence aux périphéries, il n’y a pas assez de personnes pour 

accueillir les familles en deuil des 160 funérailles que nous avons chaque année sur notre paroisse. 

Nous sommes seulement une petite dizaine pour accompagner les personnes vivant chaque année le 

parcours « Venez et Voyez ». Chaque trimestre, nous avons des arrivées de jeunes demandant à 

l’aumônerie de les préparer au baptême. Cette nouvelle donne nous conduit à faire face à de nouveaux 

défis et à devoir repenser notre pastorale des jeunes. Tous ces enjeux sont réels et actuels et 

demandent un investissement et une réponse ici et maintenant. Nous ne pouvons pas supposer d’un 

avenir hypothétique qui n’adviendra peut-être jamais. Aujourd’hui, la réalité est que les collégiens et 

les lycéens se retrouvent autour de la Messe des jeunes le samedi soir, le groupe des 30-50 ans, avec 

ou sans enfant préfère quant à lui se retrouver le samedi matin. Avec l’équipe paroissiale, nous avons 

proposé à des personnes travaillant sur Ino vallée ou encore en activité de s’investir dans un projet sur 

le local des Tuileaux… tous ont décliné. 

 

En ce qui concerne la pérennité du groupe Ino Parole, nous avons dit que les locaux de la paroisse sont 

disponibles. Si le groupe désire continuer dans le quartier, il est possible d’utiliser les locaux de la 

mairie. Nous sommes convaincus du besoin d’annoncer Jésus Christ dans notre monde d’aujourd’hui 

par la parole et par notre cohérence de vie. Cette annonce n’est pas conditionnée par des locaux ou 

autres choses matérielles. C’est notre présence à l’autre, dans le quartier, dans nos relations avec nos 

voisins qui peuvent être une ouverture. 

 

Nous vous remercions encore de l’intérêt que vous portez à la vie de notre Eglise et nous vous assurons 

de notre prière en ce début d’Avent. 


